

# La Cruz Roja visita las cárceles políticas

GINEBRA, 29 (Corresponsal D16).—Una misión del Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR), integrada por un delegado y un médico, ambos de nacionalidad suiza, realiza actualmente una visita de varias semanas por España con el propósito de hacer un informe sobre los lugares de detención de los presos políticos.

“No se trata de una misión autorizada por los convenios de Ginebra —explicó a este corresponsal un portavoz del Comité Internacional de la Cruz Roja— sino de una iniciativa del Comité, que cuenta con el acuerdo de las autoridades españolas.”

Los representantes de la Cruz Roja Internacional visitarán todas las cárceles en que se encuentran los presos políticos condenados o inculcados por delitos de sangre celebrarán entrevistas confidenciales con los detenidos y las autoridades.

Las conclusiones de la misión se harán públicas dentro de unas semanas, cuando los delegados del CICR hayan presentado su informe final a las autoridades españolas.